
令和２年第４回錦江町議会定例会一般質問 

質問者 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

（
１
）
池
田 

行
德 

コロナ禍にお

ける、避難所

開設について 

台風 10号により、コロナ禍における最初の避難所開

設が行われたが、避難所の増設、発電機の排気ガス、高

齢避難者の送迎など、不具合はなかったか。また、その

他に、どのような課題が見出されたか。そして、その対

応策をどのように講じていくのか。 

町 長 

農業の基盤充

実について 

1. 令和２年度の施政方針によると、農業の基盤を充実

させるために、地域に適した作物の選定、また、労

働力の確保などの課題に取り組むと在るが、どのよ

うな施策が講じられているか。 

2. 茶の販売価格低迷や、サツマイモの基腐病の発生に

より、新規の作物を模索される農家も多いが、果樹

栽培の活用などの指導はなされないのか。 

町 長 

公民館講座に

ついて 

1. 令和２年度の、公民館講座申し込み状況はどうであ

ったのか。また、希望者の人数不足により、開設さ

れなかった講座については今後どのような対策を

講じるのか。 

2. 町内における、文化財についての学習や現地探訪は

観光ガイドの養成にもつながり、開講が望まれるが

どうか。 

教 育 長  

（
２
）
川
越 

裕
子 

児童公園の遊

具設置と活用

について 

先般、総務厚生常任委員会でも本件の整備、活用につ

いて答申をしたが、その後の取り組みと３年度予算計上

の可能性について伺いたい。 

町 長 

海岸清掃につ

いて 

一昨年 12月議会で、環境省の海岸漂着物等地域対策

推進事業を取り入れ、シルバー人材センターの事業とし

て活用する考えについて質問したが、県への要望の結果

はどうであったか伺いたい。 

 町民による海岸清掃は、３年度は実施する予定である

のか伺いたい。 

町 長 

（
３
）
浪
瀨 

亮
祐 

畜産基地管理

センターの建

替について 

川原地区の畜産管理センターは木造で 32年を経過し

ており、川原地区には台風時等の避難所がない状況であ

る。高齢化が進む中で、地元に避難所を望む声も多い。

行政として、避難や会合、サロン、保健検診のできる総

合的な施設への建替はできないか。 

町 長 

 



 

質問者 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

（
４
）
小
吉 

昭
弘 

バイオマス事

業施設運営に

ついて 

1. 稼動状況はどうか。 

2. 熱源利用の状況はどうか。 

3. 事業効果について。 

4. 今年 1年間の総括と問題点について。 

町 長 

県道・神川内

之浦線につい

て 

1. 大滝陸橋から丸尾集落入口までの支障木・雑草が目

にあまる。対策を講じられないか。例えば、神川、

宿利原地区にボランティアの要請をかけてみたら

どうか。 

2. 高尾から大久保集落の上の拡幅工事の見通しはど

うなっているか。 

町 長 

（
５
）
染
川 

金
治 

本町の未利用

資源の活用に

ついて 

1. 自然再生エネルギー（電力エネルギー）の地産地消

について、町長の考えを伺いたい。 

2. 今後の地域活性化と自治会の自立を、町長はどのよ

うに考えるか。 

町 長 

 


